



EL TALLARÍN

DESARROLLO: Los niños se colocan en círculo o enfrente de nosotros, lo importantes es que puedan vernos bien. Escogemos dos o tres participantes para que se sitúen a nuestro lado y nos acompañen mientras cantamos y hacemos el baile, mientras todos los demás les imitan. Al final, cada uno elige a otro participante y se cambian por ellos. Se repite hasta que todos hayan participado o lo estimemos oportuno.

Yooo tengo un tallarín (nos ponemos de frente y palmeamos sobre nuestras piernas con rapidez)

Un tallarín (damos un salto y nos ponemos de lado con los brazos extendidos, agitando las manos y muñecas, como temblando)

otro tallarín (damos otro salto y giramos poniéndonos del otro lado)

que se mueve por aquí (brazos hacia un lado, imitando un baile hawaiano)

que se mueve por allá (brazos del mismo modo, pero hacia el otro lado)

todo rebozado (movemos las dos manos como haciendo una masa por encima de la cabeza)

con un poco de sal (hacemos lo mismo, pero con la mano izquierda)

y te lo comes TÚ (señalamos a algunos de los participantes)

y sales a bailar (lo cogemos del brazo para que nos sustituya y comience de nuevo)